EDITORIAL

Conocer al niño

Ramón Hernández Rastrollo

Con el presente número abrimos el volumen número 11 de la revista VOX PAEDIATRICA. Entre los artículos originales destacamos el titulado "Transmisión vertical del virus de la hepatitis C", que fue la comunicación premiada en la reunión conjunta de nuestras sociedades celebrada en Córdoba en noviembre del año pasado. Publicamos asimismo dos casos clínicos, excelentemente documentados, que constituyen además una auténtica puesta al día de las entidades presentadas.

En el apartado de atención primaria la Dra. Ortiz Gordillo analiza la frecuencia de consulta por cefalea en la población infantil, así como sus causas y posibilidades de resolución en el ámbito de la atención primaria.

En el apartado MESA REDONDA, como viene siendo habitual, publicamos el contenido de las ponen-

cias presentadas a la mesa redonda que, con el título AVANCES EN NUTRICIÓN PEDIÁTRICA, tuvo lugar en la LXXXVIII Reunión Científica de la Sociedad de Pediatría de Andalucía Occidental y Extremadura, celebrada en Rota (Cádiz) en marzo del año en curso. Finalmente, en el apartado COMUNICACIONES, aparecen los resúmenes de las comunicaciones científicas presentadas en la mencionada reunión científica.

Una vez más, animamos a los miembros de nuestra Sociedad a enviar sus artículos para su publicación en *Vox Paediatrica*. Frente a la fragmentación a la que asistimos los pediatras en diversas sociedades hospitalarias, extrahospitalarias, atención primaria o especializada, proponemos aunar esfuerzos en el que siempre es y será nuestro objetivo común: conocer al niño.